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Brasil
estreia
dia 24 de
novembro
contra a
Sérvia na
Copa do
Mundo

Amado anuncia projeto-piloto
de segurança pública em SV
De acordo com o prefeito Kayo Amado, 30 equipamentos de segurança e monitoramento serão instalados
em diversos pontos como praias, principais vias, Centro, comércios e entradas da Cidade - Página 3

O Brasil está no gru-
po G da Copa do Mundo
do Catar 2022, ao lado
de Sérvia, Suíça e Ca-
marões. A seleção pen-
tacampeã fará sua es-
treia no Mundial no , úl-
timo dia dos primeiros
jogos da fase de gru-
pos, contra a seleção
sérvia, que estava no
mesmo grupo da sele-
ção brasileira no Mun-
dial da Rússia - Pág. 11

Agentes da GCM de
São Vicente recebem
capacitação para uso
de arma de choque
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Pão francês
fica até 20%
mais caro no
País com
disparada do
preço do trigo

Defesa Civil
deixa Baixada
Santista em
estado de
alerta após
fortes chuvas
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Governo federal
autoriza reajuste no
preço dos remédios
de quase 11%

Anvisa aprova uso
emergencial de
antiviral da Pfizer
contra a Covid
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Domingo

Sábado

24º
Máxima Mínima

Chuvoso durante o dia e
à noite

 Chuva - 90% -40mm

19º

Mínima  Chuva - 90% - 40mm

21º
Sol com muitas nuvens
durante o dia. Períodos de
nublado, com chuva a
qualquer hora.

27º
Máxima

MAIS CAROS

Governo federal autoriza reajuste no
preço dos remédios de quase 11%
Alta nos preços dos remédios nesta sexta-feira é a maior em 10 anos

O aumento de
10,89% no preço dos
medicamentos – que
já havia sido antecipa-
do pelo Sindusfarma
(Sindicato da Indústria
de Produtos Farma-
cêuticos) – foi autori-
zado pelo governo fe-
deral, nesta sexta-fei-
ra (1), em publicação
no Diário Oficial da
União.

A resolução que tor-
na oficial o reajuste foi
assinada por Romilson
de Almeida Volotão,
secretário-executivo
da Câmara de Regula-
ção do Mercado de
M e d i c a m e n t o s
(CMED). A CMED é o
órgão interministerial
responsável pela re-
gulação econômica do
mercado de medica-

mentos no Brasil, e a
Anvisa exerce o papel
de Secretaria-Executi-
va da Câmara.

Na publicação, o ar-
gumento utilizado
para justificar os
10,89% de reajuste é a
inflação de março, que
acumulou um percen-
tual de 10,54% de
acordo com o IBGE, so-
mada ao “Fator de
Ajuste de Preços Re-
lativos entre Setores”,
que foi definido pelo
Ministério da Econo-
mia em 0,35%.

O Sindusfarma des-
tacou que o reajuste
não é automático e
nem imediato, uma
vez que a concorrên-
cia entre as empresas
do setor regula os
preços: medicamen-

tos com o mesmo
princípio ativo e para
a mesma doença são
oferecidos no país por
vários fabricantes e
em milhares de pon-
tos de venda.

“É importante o con-
sumidor pesquisar
nas farmácias e droga-
rias as melhores ofer-
tas dos medicamentos
prescritos pelos pro-
fissionais de saúde”,
recomenda o presiden-
te executivo do Sindu-
sfarma, Nelson Mus-
solini.

“Dependendo da re-
posição de estoques e
das estratégias co-
merciais dos estabele-
cimentos, aumentos
de preço podem demo-
rar meses ou nem
acontecer”, completa.

A Defesa Civil pôs a
Baixada Santista  em
estado de alerta após
as chuvas intensas de
quarta e quinta-feira
(31). Até domingo, a pre-
cipitação acumulada
poderá chegar aos 150
milímetros (mm), e a
maré poderá superar
dois metros.

A Prefeitura de San-

Defesa Civil deixa Baixada Santista
em alerta após fortes chuvas

tos mencionou que a
mudança brusca no
clima foi causada por
uma frente fria. Os
morros estão em esta-
do de atenção. Em São
Vicente, uma árvore
caiu em um motoci-
clista na Linha Amare-
la, mas ele não se ma-
chucou. Registraram-
se inundações em

bairros.
O coordenador da

Defesa Civil de San-
tois, Daniel Onias, afir-
ma que o temor se
deve ao número de
dias seguidos de chu-
va em março. Aos pou-
cos, essa condição des-
gasta o solo e eleva o
risco de deslizamen-
tos.

Os níveis de classifi-
cação de risco são ob-
servação, atenção,
alerta e alerta máxi-
mo. “Os moradores
dos morros devem fi-
car atentos a qualquer
rachadura de piso ou
paredes, barulhos em
rochas e inclinação de
árvores ou postes”,
disse Onias.

Salário inicial de R$ 5 mil
para professores da rede
estadual se torna lei

Nesta quinta-feira
(31), foi publicada em
Diário Oficial a Lei
Complementar que
instituiu a Nova Car-
reira Docente para pro-
fessores, supervisores
e diretores da rede es-
tadual de São Paulo,
com o salário inicial de
R$ 5 mil, em jornadas
de 40 horas. A próxi-
ma etapa é a publica-
ção do decreto de re-
gulamentação para
que os docentes pos-
sam realizar a adesão,
que é opcional.

“Conseguir a garan-
tia de um salário de 5
mil reais para os nos-
sos professores em iní-
cio de carreira é resul-
tado de uma luta pela
valorização profissio-
nal. É com muito orgu-
lho que anunciamos

mais este passo, pois o
caminho foi longo,
mas a chegada é algo
extraordinário, nunca
visto no estado de São
Paulo”, avalia o Se-
cretário Estadual da
Educação Rossieli So-
ares.
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SEGURANÇA

São Vicente terá equipamentos
de segurança e monitoramento
Cidade dará  inicio a projeto-piloto de segurança pública em 30 pontos

O  prefeito Kayo
Amado fez
uma live na noi-

te da última terça-fei-
ra (29) e deu um spoi-
ler positivo para os
moradores, o totem de
segurança.

No total 30 equipa-
mentos estarão posici-
onados em diversos
pontos como praias,
principais vias, Centro,
comércios e entradas
da Cidade.

Com quatro metros,
o equipamento tem
câmeras de última ge-
ração com visão 360º
que serão integradas
ao Centro de Controle
Operacional (CCO), bo-
tão de pânico em que
pessoas podem acio-
nar e falar em tempo
real com agentes da
base da Guarda Civil
Municipal (GCM), sinal
sonoro de alerta de
ocorrência, leitor de
placas inteligente
para controlar os
acessos de carros
clandestinos evitando
descarte irregular e
abandono de pessoas
em situação de rua.

O projeto da Prefei-
tura faz parte do pro-
grama “São Vicente
Mais Segura”, que já

trouxe 17 novos inte-
grantes para a guarda,
seis novas viaturas,
além de capacitações
para toda a corporação.

O prefeito Kayo
Amado comemorou o
início da instalação dos
equipamentos e res-
saltou o problema de
segurança pública.

“A Cidade não tem a
quantidade de guar-

das necessários para
que consigamos estar
em todos os espaços e
outro problema sério
é que não temos câ-
mera e nem monitora-
mento.

Quase um ano de
trabalho para instalar
os totens que vão aju-
dar na ronda digital em
diversos pontos, para
conseguir organizar o

Município e fazer com
que a GCM se deslo-
que de uma forma me-
lhor e inteligente em
ocorrências”.

O Chefe do Executi-
vo também frisou so-
bre os benefícios que o
programa “São Vicen-
te Mais Segura”, vai
proporcionar para o
desenvolvimento eco-
nômico e turístico, res-

gatando o orgulho dos
moradores e trazendo
mais possibilidades de
investimentos.

“Temos um potenci-
al turístico incrível,
mas o crime e a inse-
gurança é um proble-
ma crônico e de anos,
por isso estamos in-
vestindo em inteligên-
cia e modernidade com
câmeras e uma GCM

atuante, para desen-
volver o Município, tra-
zer mais turismo, fazer
as pessoas saírem
com tranquilidade, tra-
zendo mais recursos,
geração de emprego e
renda. São Vicente na
frente sim, vamos tra-
balhar para ser a Cida-
de mais segura na Bai-
xada Santista”, afir-
mou Kayo Amado.

Mais de 30 agentes da Guarda Civil de São Vicente
recebem capacitação para uso de arma de choque

Dando sequência a
uma série de ações
voltadas à segurança
pública de São Vicen-
te neste ano, 35 agen-
tes da Guarda Civil
Municipal (GCM) rece-
beram capacitação
para utilização de ar-
mas de tecnologias
menos letais, nesta se-

gunda-feira (28), no
Centro de Convenções.

O curso foi ministra-
do por profissionais de
segurança, convidados
pela Secretaria de De-
fesa e Ordem Social
(Sedos), e teve duração
de 24 horas, 16 delas
realizadas à distância e
as demais presencial-

mente. Os profissionais
treinaram o uso do equi-
pamento, legislação e
suas aplicabilidades.

Segundo o coman-
dante da GCM, Rubens
Goes, a capacitação
proporciona mecanis-
mos de defesa aos
agentes, de modo que o
infrator seja coibido

sem a utilização da for-
ça física. “O equipamen-
to bem utilizado evita
lesões graves. O curso,
além de trazer novos
conhecimentos, é fun-
damental para gerar in-
teração entre os nossos
profissionais”.

Em seu discurso, o
comandante enalteceu

o trabalho dos agen-
tes. “A guarda não é
nada sem cada um de
vocês. A participação
de todos é essencial
para o bem da Cidade”.

O secretário da Se-
dos, Silvio Damaceno,
também fez questão
de ressaltar todo o tra-
balho desenvolvido

pela gestão municipal,
para trazer mais capa-
citação aos agentes.

"A capacitação dos
servidores de segu-
rança pública é cons-
tante, visando aperfei-
çoar os trabalhos pelo
bem da população e
desenvolvimento da
coorporação".
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Câmara de SV aprova reajuste de
1,8% aos servidores municipais

FUNCIONALISMO

Projeto que inclui outros benefícios retornará ao Executivo para sanção do prefeito

Projeto “Cultura Dá Vida": mostra exibe trabalhos
executados pelos 200 participantes do programa

O salão do Clube de
Regatas Tumiaru
(Praça Coronel Lopes,
167 - Centro) recebe
na noite de sábado (2),
a partir das 19h, um
evento especial, for-
talecendo a cultura
do Município.

Trata-se da mostra
final do projeto ‘Cul-
tura Dá Vida’, iniciati-
va do Instituto Arti-
culação de Tecnolo-
gias Sociais e Ações
Formativas (Adesaf),
em parceria com o
Governo do Estado e
apoio da Secretaria
de Cultura, Esportes
e Cidadania (Secec),
que oferece, gratui-
tamente, oficinas e

cursos presenciais e
a distância,  como
balé, teatro, mídias
sociais e artesanato.

O projeto é fruto de
emenda parlamentar
do deputado estadual
Teonilio Barba.

Mais de 200 partici-
pantes de São Vicente
foram contemplados
com as capacitações.
Os artistas farão uma
apresentação integra-
da, na qual haverá
uma espécie de ‘via-
gem ao passado’, re-
lembrando os perío-
dos de dificuldades
impostas pela pande-
mia da covid-19.

“O consumo cultu-
ral salvou muita gen-

te na quarentena.
Abordar este tema é
uma ideia brilhante
pois evidencia a im-
portância da cultura,
que tanto contribuiu
nos últimos dois
anos”, enaltece a sub-
secretária de Cultura,
Elizangela Bafini.

Comemoração
A mostra também

marca os 21 anos do
Instituto Adesaf, que
tem sede em São Vi-
cente e há mais de
duas décadas desen-
volve projetos e
ações em diversas
áreas, como cultura,
assistência Social,
saúde, educação e
primeiro emprego.

A Câmara de São Vi-
cente aprovou, duran-
te sessão na quinta-fei-
ra (31), o reajuste de
1,8% proposto pela pre-
feitura no salário dos
servidores municipais.
O projeto deve retor-
nar ao Executivo para
sanção do prefeito.

O Projeto de Lei foi
aprovado com 12 vo-
tos a favor e três au-
sentes durante ses-
são ordinária e 13 a fa-
vor e dois ausentes
durante a sessão ex-
traordinária.

O aumento de 1,8%
proposto pela prefei-
tura é uma contraofer-
ta ao reajuste pedido
pela categoria, de 16%.

Por meio de nota, a
Prefeitura de São Vi-
cente informou que a
Câmara Municipal

aprovou o projeto de
lei enviado pela Admi-
nistração a fim de con-
ceder o reajuste como
já havia sido aprovado
pela assembleia do
sindicato dos professo-
res, o Sintramem (Sin-
dicato dos Trabalha-
dores no Magistério e
na Educação Munici-
pal de São Vicente). O
reajuste foi estendido
aos demais servidores.

Segundo a prefeitu-
ra, além do reajuste,
vários outros benefíci-
os foram estabeleci-
dos, como estabeleci-
mento de piso salarial
equiparado ao mínimo
nacional (algumas ca-
tegorias ganhavam
abaixo do salário míni-
mo), equiparação de
classes de professo-
res que tenham salári-

os diferenciados, atu-
alização dos salários
de agentes de endemi-
as, equiparando ao
piso nacional.

A Administração
lembrou que ainda
corre na Justiça a ação
interposta pelo Sind-
Serv para declaração
da legalidade ou não
da greve, onde a cate-
goria reivindica tam-
bém reajuste de 16%.

A greve dos servi-
dores, que começou
em 10 de março e du-
rou 15 dias, foi suspen-
sa após uma reunião
do sindicato. O sindica-
to informou que deci-
diu suspender a greve
por identificar os limi-
tes da tática e para
encontrar outras for-
mas de atingir seus
objetivos.

Edição da Feira Calunga Mix acontece sábado
Em alusão a Se-

mana do Artesanato,
a Prefeitura de São
Vicente por meio da
Secretaria de Cultu-
ra, Esportes e Cida-
dania (Secec)  em
apoio da AmeRad,
realizará neste sá-
bado (2) uma edição
especial da Feira Ca-
lunga Mix.

 A iniciativa acon-
tecerá das 14 às 18h,
na Praça Tom Jobim
(Gonzaguinha).  Ao
todo, cerca de 15 ex-
positores estarão no
local à disposição do
público. Os frequen-
tadores da feira vão
assistir o show gra-
tuito da Banda Eco04
no mesmo dia, às 16h.
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NOTA DE
FALECIMENTO

É com pesar que comunicamos o
falecimento de Walmir Alves de
Souza, aos 69 anos. Nascido no dia
14 de agosto de 1963, ele morreu no
último dia 25 de março, sendo
sepultado no dia 28 no Cemitério de
São Vicente

Comerciário em São Vicente,
Walmir era uma pessoa do bem, um
grande amigo, sempre prestativo,
muito devoto de Nossa Senhora e
apaixonado por navios. Ele deixa
saudade em todos que tiveram o
prazer de conhecê-lo.

A equipe do Jornal Vicentino e
o diretor  Roberto Rocha
manifestam aos familiares e
amigos as mais sinceras
condolências.

SV segue vacinando idosos com
mais de 70 anos contra a gripe

ANTECIPADO

Após iniciar a vaci-
nação contra a gripe
em idosos com idade
acima de 80 anos nes-
ta segunda-feira (28),
a Prefeitura de São Vi-
cente, juntamente
com a Secretaria de
Saúde (Sesau), infor-
ma que antecipou a
vacinação dos idosos
acima de 70 anos, que
acontece desde quin-
ta-feira (31). As outras
faixas etárias seguirão
o calendário vacinal do
Estado de SP

A Secretária de Saú-
de, Michelle Santos,

Vacinação acontece de segunda à sexta
nas unidades de saúde, além do posto no
Brisamar, que também vacina aos sábados

fortalece o pedido aos
idosos para irem aos
postos e se imuniza-
rem contra a gripe. “A
campanha funciona
baseada na adesão do
público. Antecipando a
imunização, podemos
evitar que o sistema
de saúde sobrecarre-
gue, e que nossa cam-
panha seja branda e
não faltem doses para
os munícipes que as
procurem”.

A Sesau disponibili-
zatodas as Unidades
Básicas de Saúde
(UBS) e Estratégias de

Saúde da Família
(ESF) para atender os
munícipes em mais
uma campanha de
aplicação de doses
contra o vírus influen-
za. O atendimento de
segunda a sexta será
das 9 às 15h30.

O Posto de Vacina-
ção do Brisamar Shop-
ping também estará
ajudando no atendi-
mento aos moradores,
no 3° andar, loja 329,
de segunda a sexta
das 9h às 20h, e aos
sábados das 10h às
18h.

Após acidente de carro, Rodrigo Mussi,
do BBB 22, passa por duas cirurgias

O ex-BBB Rodrigo
Mussi sofreu um gra-
ve acidente de carro
na madrugada desta
quinta-feira (31) em
São Paulo.

Ele está internado
no Hospital das Clíni-
cas, na Zona Oeste
da capital paulista,
onde passou por uma
cirurgia na cabeça e
na perna direita,  e
precisará ficar em
observação nas pró-
ximas 48 horas.

Rodrigo voltava
para casa após dei-
xar o estádio do Mo-
rumbi, na Zona Sul,

onde acompanhou a
partida de futebol
entre São Paulo e
Palmeiras.

O acidente ocorreu
perto da Ponte Eusé-
bio Matoso.

Em entrevista à TV
Globo, o motorista de
aplicativo Kaique Reis,
que dirigia o veículo,
afirmou que teria co-
chilado ao volante
quando bateu na tra-
seira de um caminhão
de soja. A mesma ver-
são foi dada por ele em
depoimento à polícia.

O motorista, que
não se feriu, relata que

usava cinto de segu-
rança, mas afirma que
o ex-BBB estava sem
cinto.

Após a batida, Mus-
si teria sido arremes-
sado para a frente do
veículo e sofreu diver-
sas faturas pelo corpo,
incluindo traumatismo
craniano.

Ka i q u e  a f i r m a
que chegou a pedir
q u e  o  p a s s a g e i r o
colocasse o c into ,
mas disse não ter
condições de ficar con-
trolando o uso do me-
canismo de segurança
ao longo da viagem.
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Santistas
fiscalizam
obras do Novo
Quebra-Mar

SANTOS

Obras estão sendo realizadas em
fases. Munícipes tiraram dúvidas

As obras da segun-
da fase do Novo Que-
bra-Mar, que consiste
na remodelação do
Parque Municipal Ro-
berto Mário Santini
(José Menino), passa-
ram pela vistoria de
munícipes na última
quarta-feira (30), por
meio do Programa Fis-
caliza Santos. Equipes
da TMK Engenharia,
empresa vencedora
da licitação, da Secre-

taria de Infraestrutura
e Edificações (Siedi) e
da Ouvidoria Munici-
pal estiveram no local
explicando e tirando
dúvidas dos morado-
res.

O ouvidor municipal
Rivaldo Santos agra-
deceu pela participa-
ção dos munícipes.
“Nós fazemos esse
programa para que a
população conheça
melhor as obras do

Poder Público, acom-
panhe, pergunte so-
bre prazos e custos, e
ainda deem suges-
tões, porque elas aju-
dam muito. Muitas ve-
zes os engenheiros
têm a visão técnica,
mas quem vai usar
tem outro olhar, e é
disso que precisa-
mos”.

NOVO
QUEBRA-MAR

As obras no Novo
Quebra-Mar estão
sendo realizadas por
fases, com liberação
gradativa de espaços
ao público. Até o mo-
mento, já foram entre-
gues a pista de pump
track (circuito com
lombadas, usado por
ciclistas e skatistas) e
o espaço pet, que con-
ta com bancos para os

donos de bichinhos de
estimação, áreas com
grama e itens para os
animais brincarem,
além de espaço para
bebedouro. Um trecho
do jardim mais próxi-
mo à ciclovia, que pas-
sou por remodelação,
também foi liberado. O
espaço, que agora
conta com novo paisa-
gismo, recebeu insta-
lações subterrâneas
para cabeamento elé-
trico, drenagem e tu-
bulações de água tra-
tada e esgoto.

Os próximos equi-

pamentos a serem en-
tregues, com previsão
até o fim de junho, são
a quadra de basquete
3x3, pista de patina-
ção, restauração do
monumento Tomie
Ohtake e o mirante.
Também estão incluí-
das nas próximas fa-
ses a construção de
uma pista de skate,
novo playground com
brinquedos e o parque
de águas com fonte in-
terativa e monumento
instagramável.

Ainda estão previs-
tas as obras de infra-

estrutura da praça de
alimentação e ilumi-
nação, drenagem, hi-
dráulica e elétrica, re-
modelação do piso e
renovação do mobili-
ário, além das refor-
mas da arquibancada
e dos prédios que fi-
cam no emissário,
como o Museu do
Surfe, torre dos jura-
dos e a Escola Radi-
cal de Surfe, prédios
de apoio com banhei-
ros, o pórtico de en-
trada do parque e a
pista de asfalto de
acesso lateral.

Museu Pelé será revitalizado a partir da próxima semana
Um dos principais

atrativos turísticos do
Centro Histórico de
Santos, o Museu Pelé
será revitalizado. A
partir desta segunda-
feira (4), o equipamen-
to fechará ao público
para a realização de
diversas melhorias.

O trabalho inclui
pintura geral, refor-
ma da calha e telha-
do com impermeabi-
lização, revisão na
parte elétrica, manu-
tenção no sistema de
som e vídeo e poli-
mento do piso de már-

more. Haverá, ainda,
implantação de nova
sinalização das atra-
ções, troca na ilumi-
nação interna e refor-
ma do mobiliário.

A obra, a cargo de
empresa contratada
por meio de ata de re-
gistro de preços, terá o
gerenciamento da Se-
cretaria de Serviços
Públicos (Seserp). Se-
rão investidos aproxi-
madamente R$ 700
mil e o prazo para con-
clusão é de aproxima-
damente três meses.

A secretária de Em-

preendedorismo, Eco-
nomia Criativa e Turis-
mo, Selley Storino, ex-
plicou que desde a
inauguração do mu-
seu, em 2014, não era
realizada uma refor-
ma tão abrangente.
“São melhorias im-
portantes para deixar
o equipamento mais
confortável aos visi-
tantes e pronto para
receber os inúmeros
eventos que vão atra-
ir milhares de santis-
tas e turistas ao Cen-
tro Histórico no segun-
do semestre”.

Espaços Kids são ótimas opções de lazer para crianças em PG
Os Espaços Kids na

orla de Praia Grande
têm sido um sucesso
entre o público infantil.
Os equipamentos, se-
diados nos bairros Can-
to do Forte, Aviação,
Tupi e Ocian, já recebe-
ram mais de 3 mil cri-
anças desde a abertu-
ra, no mês de outubro.

Voltados às crianças
de 0 a 12 anos, os es-
paços são gratuitos e
contam com a ambien-
tação totalmente lúdi-
ca, com temas que
promovem a reflexão
por parte dos peque-
nos. Mesas digitais,
brinquedos e ativida-
des fazem dos espaços

locais educativos e di-
vertidos.

Funcionamento - Os
Espaços Kids funcio-
nam de terça a domin-
go, das 10 às 17h45,
com 10 sessões de 30
minutos por dia, e in-
tervalos de 15 minutos
entre elas para a higi-
enização do espaço.

Agendamento - Pais e
responsáveis podem
agendar a sessão para as
crianças por meio do site
turismo.praiagrande.sp.gov.br
e por QRCode instalado
no local. Caso não seja
possível fazer o agenda-
mento prévio, será neces-
sário aguardar por ordem
de chegada.
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AAgência Nacio
 nal de Vigilân
 cia Sanitária

(Anvisa) aprovou, nes-
ta quarta-feira (30), a
autorização temporá-
ria de uso emergenci-
al, em caráter experi-
mental, do medica-
mento Paxlovid (nir-
matrelvir + ritonavir)
para tratamento da
Covid-19. A decisão da
Diretoria Colegiada da
agência acontece
após reunião pública.

O medicamento é
composto por compri-
midos de nirmatrelvir e
ritonavir embalados e

administrados juntos.
A indicação de uso é
voltada para o trata-
mento da Covid-19 em
adultos que não re-
querem oxigênio su-
plementar e que
apresentam risco au-
mentado de agrava-
mento da doença.

O medicamento já
possui aprovação para
uso emergencial nos
Estados Unidos, pela
Food and Drug Admi-
nistration (FDA); na
Europa pela Agência
Europeia de Medica-
mentos (EMA), no Ca-
nadá, na China, na Aus-

Anvisa aprova
uso emergencial
do medicamento
Paxlovid contra
a Covid-19

AVISOS E DECLARAÇÕES

EDITAL DE REQUERIMENTO
DE LICENÇA  AMBIENTAL

GUILHERME RODRIGUES SÃO
VICENTE-ME,  torna público que

requereu à  Secretar ia  de  Meio

Ambiente (SEMAM) do Município

de São Vicente, Estado de São Paulo,

a  Renovação da Licença de
Operação para a atividade de fabricação

de móveis de madeira, localizada à Rua

Dr. Polydoro de Oliveira Bittencourt

nº 958 - Vila Margarida,  no município

de São Vicente, SP.

São Vicente 02 de abril de 2022

trália, no Japão, no Rei-
no Unido e no México.

O pedido para uso
emergencial foi rece-
bido pela Anvisa no
dia 15 de fevereiro via
empresa Wyeth In-
dústria Farmacêutica
Ltda./Pfizer.

Na reunião, a direto-
ra Meiruze Freitas, re-
latora do processo,
afirmou que foram
avaliadas todas as evi-
dências científicas dis-
poníveis e que a deci-
são pela aprovação
levou em considera-
ção o equilíbrio entre
riscos e benefícios, co-

nhecidos ou potenci-
ais, do medicamento.

“Todos os proces-
sos de medicamentos
e vacinas contra a Co-
vid-19 submetidos à
agência foram exaus-
tivamente avaliados
por uma equipe multi-
disciplinar de servido-
res públicos que em-
penharam todos os
seus esforços para
que, no Brasil, fosse
dado acesso a diferen-
tes vacinas e trata-
mentos”, disse.

Sobre o uso
A Anvisa informa

que o medicamento é

de uso adulto, com
venda sob prescrição
médica e não está au-
torizado para início de
tratamento em paci-
entes que?requerem
hospitalização devido
a manifestações gra-
ves ou críticas da Co-
vid-19. Além disso, o
Paxlovid não deve ser
utilizado como méto-
do de profilaxia pré ou
pós-exposição para
prevenção da infecção
pelo novo coronavírus.

De acordo com a
Anvisa, o fármaco não
está autorizado para
uso por mais de cinco

dias. Devido à escas-
sez de dados do uso do
medicamento em
gestantes, deve-se
evitar a gravidez du-
rante o tratamento. O
Paxlovid também não
é recomendado para
pacientes com insufi-
ciência renal grave ou
com falha renal.

O medicamento
deve ser dispensado
exclusivamente pelo
farmacêutico, com
orientação ao usuário
de que o uso é indivi-
dual e exclusivo ao
paciente que recebeu
a prescrição.

A disparada de pre-
ços do trigo e da fari-
nha provocada pela
guerra entre Rússia e
Ucrânia, dois importan-
tes produtores do ce-
real, chegou ao pãozi-
nho francês. Desde
que o conflito come-
çou, em 24 de feverei-
ro, o preço do quilo do
pão foi reajustado en-

tre 12% e 20% no País,
segundo levantamen-
to da Associação Bra-
sileira da Indústria da
Panificação e Confeita-
ria (Abip).

O preço do quilo do
pão hoje oscila entre
R$ 12 e R$ 22, segun-
do a entidade. "De
acordo com os esto-
ques de farinha e o

tipo de empresa, loca-
lizada num bairro sim-
ples ou mais nobre, o
preço e o porcentual
de aumento variam",
afirmou Paulo Mene-
gueli, presidente da
entidade que reúne
quase 70 mil padarias
no País. A farinha de tri-
go, que representa de
30% a 35% do custo do

pão, subiu nos últimos
30 dias, em média, en-
tre 20% e 23%, disse.

O embaixador Ru-
bens Barbosa, presi-
dente executivo da
Associação Brasileira
da Indústria do Trigo
(Abitrigo), que reúne
os moinhos, relatou
que, nos últimos me-
ses, antes da guerra,

Pão francês fica até 20% mais caro no
País com disparada do preço do trigo

o preço da farinha já
tinha registrado alta
de 10% em razão da
valorização do trigo
no mercado internaci-
onal. Ele observou
que os moinhos não
compraram o grão
nos primeiros três me-
ses deste ano porque
estavam estocados.

Agora, no entanto,

com a disparada da
cotação do trigo por
causa da guerra, o
presidente da Abitri-
go disse que os pre-
ços da farinha vão de-
pender da política de
cada empresa. "O
mercado está muito
volátil, não sabemos
quanto tempo a
guerra vai durar."
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Hoje tem show da dupla
Henrique e Juliano em Santos

MÚSICA

O Santos Conventi-
on Center recebe hoje,
a partir das 22h, a du-
pla sertaneja Henrique
e Juliano para agitar o
público.  Os irmãos
prometem animar o
público com os seus
maiores sucessos de
carreira, como Metade
da estrada, Joga na
minha vida, Completa
a frase, Quando você
vem, Rua Recaída e
muito mais. A dupla
começou o sucesso
em 2012 quando se
mudaram para Goiâ-
nia e assinaram um

A série estreou em
2016 na Netflix e teve
sua terceira tempora-
da lançada em 2019,
ou seja, já estamos há
quase três anos sem
saber a continuação
daquele final bombás-
tico (literalmente).

As filmagens até
começaram em 2020,
mas devido à pande-
mia de COVID-19, tive-
ram de ser interrompi-
das, atrasando a es-
treia por anos. Mas já
temos uma data!

A quarta temporada
será dividida em duas
partes, sendo a primei-
ra lançada no dia 27 de
maio de 2022 e a se-
gunda no dia 1 de julho
de 2022.

Onde foram feitas
as filmagens?

Em 2020, as filma-

gens começaram na
Lituânia, onde neva
muito e pode facil-
mente representar o
clima da Rússia,
onde o personagem
Hopper está preso.
Mas o restante das
filmagens foi feito
em Atlanta, que ser-
viu de base de opera-
ção nas outras três
temporadas.

E o salto de tempo?
O maior salto de

tempo que vimos até
agora na série foi de
um ano, mas pelo trai-
ler parece que a histó-
ria teve um salto um
pouquinho maior, que
estimamos ser para
1986, já que a primei-
ra temporada come-
çou em 1983, a segun-
da se passou em 1984
e a terceira no verão

4ª temporada de Stranger Things estreia em maio

contrato com a produ-
tora Workshow. Já no
ano seguinte, o DVD
"Ao Vivo em Palmas"
destacou a dupla com
a música Tô valendo
nada. Desde então,
Henrique e Juliano ro-
dam o país com a
agenda lotada.

O Santos Conventi-
on Center fica na  (Pra-
ça Almirante Gago
Coutinho, 29 - Ponta
da Praia)

Ingressos: https://
ingressonanet.com/
evento/494/Henri-
que-e-Juliano

de 1985. Mas o ano
que se passa a nova
temporada não foi con-
firmado, é só uma es-
peculação.

Além disso, algu-
mas imagens mos-
tram que poderemos
ter flashbacks dos
anos 50! Mal pode-
mos esperar para ver
o que aconteceu nes-
ta década.

E sobre o que é a
quarta temporada?

Bem, não sabemos
quase nada do enredo
desta nova temporada,
mas sabemos que o
personagem de David
Harbour, o xerife Ho-
per, estará de volta.

Se você não lem-
bra, no final da tercei-
ra temporada o per-
sonagem se sacrifi-
cou para destruir o

buraco de minhoca
que levava ao mundo
invertido, mas numa
cena pós-crédito, foi
mostrada uma prisão
russa onde mantinha
alguém importante
preso.

Foram muitos me-
ses de teorias que di-
ziam se tratar do xeri-
fe, que foram confir-
madas em um trailer
da quarta temporada.

O ator diz que a pri-
são mudará muito o
personagem e será
como uma ressurrei-
ção a volta dele. Os
criadores da série
também revelaram
que a nova tempora-
da mostrará muito
mais que Hawkins,
isso está evidente no
trailer com cenas na
Califórnia.

Assossiação Amigos da Cultura disponibiliza
mais de 350 vagas em cursos gratuitos em SV

A Associação Ami-
gos da Cultura disponi-
biliza 350 vagas gra-
tuitas para jovens e
adultos que tenham
interesse em partici-
par dos cursos presen-
ciais de Teatro, Músi-
ca, Dança, Capoeira,
Som, Iluminação, Rá-
dio, TV Web, Fotogra-
fia e Cinema Digital,
que acontecerão no
período de 02 de abril
à 18 de dezembro de
2022, nos espaços
culturais da entidade

localizados nos bair-
ros do Jardim Guassú
e Parque Bitarú em
São Vicente.

As inscrições podem
ser realizadas virtual-
mente através do site
espacoamigosdacultura.com.br,
ou presencialmente
nos endereços abaixo:

Unidade 01 - Guassú
Av. Capitão Luiz Hor-
neaux de Moura 507 –
Jardim Guassú – São
Vicente SP.

Unidade 02 - Bitarú
Rua Alexandre San-

dim, 147 – Parque Bi-
tarú – São Vicente SP.

Amigos da Cultura
é uma organização
educacional, assis-
tencial, cultural e
sem fins lucrativos,
que tem como objeti-
vo a valorização da
cultura e do desenvol-
vimento de produções
artísticas.

Para maiores infor-
mações entre em
contato através do
telefone (13) 98807-
2534.
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LUTA

Iron Fight Kickboxing: 4ª edição
com grandes lutas em S. Vicente
Competição aconteceu no último sábado na casa de shows Corsário

A Área Continental
de São Vicente foi pal-
co, no último sábado,
de um dos maiores
eventos de luta da Bai-
xada Santista: a 4ª edi-
ção do Iron Fighter Ki-
ckBoxing. Foram 17 lu-
tas, entre amadoras e
profissionais, que
aconteceram na casa
de shows do Corsário,
oferecendo ampla es-
trutura para competi-
dores e as pessoas
que foram acompa-
nhar o evento.

A organização do
evento é do Centro de
Treinamento Taysão,
que fica localizado na
Esplanada dos Barrei-
ros. que tem como
mestre Washington
Luiz, conhecido como
Mestre Taysão (veja
biografia abaixo).

De acordo com um

dos instrutores do CT
Taysão e diretores do
evento, João Paulo Sil-
va (Grilo), o objetivo do
evento é dar oportuni-
dade para os lutado-
res mostrarem seu ta-

lento em cima do rin-
gue, além de incenti-
var crianças e jovens a
praticarem esporte.

NO GP, André Mas-
cote (CT Mascote) foi o
grande campeão, le-

vando o troféu e o prê-
mio de R$ 2 mil reais,
em disputas acirradas
que contaram com
Douglas Dodô  (União
Fight), Rafael Costa
(FMT Combat) e Lu-

cas Maceno (Equipe
Paulo Freitas).

Na luta profissional
até 71 quilos, Marcelo
Prado (Equipe Tom Jo-
nes) superou Emerson
Brando (Equipe Cha-

cal). Nos combates
amadores, o grande
destaque foi Harold
Santos (Associação Ca-
tuense) que levou o
prêmio de melhor atle-
ta e atleta revelação.

INSTRUTOR
DO CT TAY-
SÃO E UM DOS
DIRETORES
DO EVENTO,
JOÃO PAULO
SILVA (GRILO)
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TRAJETÓRIA

Taysão: O mestre apaixonado por
lutas e em mudar a vida de jovens
Responsável pelo CT Taysão e pelo Iron Fighter KickBoxing, o professor
tem uma trajetória de vida de muita dedicação e paixão pela luta e pelo esporte

W ashington
Luiz, mais
conhecido

como Mestre Taysão,
sempre foi um apaixo-
nado por lutas. Inspira-
do por Bruce Lee, Van
Damme e Mike Tyson,
pedia muito para a
mãe para praticar uma
arte marcial, e acabou
começando no karatê.

Um mês depois aca-
bou migrando para o
taekwondo. Ele se
apaixonou pelo espor-
te e treinou duro du-
rante sete ano. “Era
treino de segunda a
segunda, comia, respi-
rava e vivia o ta-
ekwondo”.

Dedicado mais a vida
de competição, obteve
muitas vitórias. Poste-
riormente, decidiu se
graduar e chegou na
faixa vermelha ponta
preta. Ela conta que
uma luta, em que ele
não considerou o resul-
tado justo, acabou lhe
decepcionando e o
afastando do esporte.

Conheceu então o
kickboxing, por meio
de Cleiton Canuto, pra-
ticando por dois anos.
“Precisei parar para
poder voltar a estudar
e concluir o Ensino

Médio”. Quando vol-
tou aos treinos, ingres-
sou no boxe, pratican-
do por alguns anos,
realizando algumas
lutas, umas delas no
tradicional “Forja dos
Campeões”, maior
campeonato para inici-
antes de boxe no País.

Mestre Taysão pre-
cisou conciliar esporte,
trabalho e a família
que foi crescendo. Pre-
cisou parar para traba-
lhar em dois serviços,
mas como não conse-
guia ficar sem lutar,
começou a treinar
MMA (na época, vale
tudo). Foram mais dois
anos que precisaram
ser interrompidos por
motivo de trabalho. O
serviço como caminho-
neiro não lhe deixava
com tempo para trei-
nar por conta da carga
horária. “Comecei a en-
gordar e então decidi
voltar a praticar ativi-
dade física, porém,
musculação”.

Mas não demorou
para voltar para a luta.
“Enquanto puxava fer-
ro na musculação, ou-
via muitos caras baten-
do no aparador. Não
resisti. Na semana se-
guinte estava lá trei-

nando muay thai e ki-
ckboxing. Foram sete
anos de treinamento,
disputando competi-
ções estaduais e naci-
onais. Nesta fase que
surgiu o “Taysão”.

Em 2014, ele deci-
diu montar sua equipe,
o CT Taysão, com sede
na sua comunidade, na
Vila Fátima, em São
Vicente. “Um dia falei
que dali sairia muitos
campeões. Senti um
olhar desacreditado
das pessoas, mas as-
sim foi feito, revela-
mos muitos”. No en-
tanto, a maior vitória
do Mestre foi ajudar a
tirar crianças e jovens
das ruas e do caminho
errado.

“O que mais me
trouxe felicidade foi
ouvir uma mãe, aos
prantos, me agrade-
cendo por ter montan-
do o centro de treina-
mento na comunidade.
O CT mudou a vida do
filho dela, tirando o
mesmo do tráfico”,
conta.

Hoje, o CT Taysão é
uma equipe respeita-
da, com quatro pólos
de treinamento e um
projeto social com 100
crianças inscritas,

além de muitos com-
petidores. Inclusive,
um dos grandes des-
taques é o seu próprio
filho, Wallace Vieira,
que tem 47 lutas e 43
vitórias no currículo.

Baseado na experi-
ência como atleta,
ele decidiu criar o
evento de luta “Iron
Fighter Kickboxing”,
em 2018. Com sua
quarta edição reali-
zada na última sema-
na, se tornou o maior
evento de luta da
Baixada Santista,
com mega estrutura
e total apoio aos
competidores.

A intenção do even-
to é dar visibilidade
para os jovens atletas.
“Sempre tive que via-
jar para participar de
competições, gastan-
do muito dinheiro com
transporte, hospeda-
gem e alimentação”,
explica, enaltecendo a
oportunidade gerada
no evento em São Vi-
cente, que já é consi-
derado um sucesso.
“Agradeço a todos
meus apoiadores e di-
retores. Sou muito gra-
to por todas as con-
quistas que tive até
aqui através da luta”.

Nova geração: Thierry Esquerdinha, de 13 anos
O CT Taysão já fez

muitos campeões
paulistas, brasileiros,
entre outras competi-
ções. E já tem mais um
talento nato surgindo
e uma grande aposta
para a nova geração:
Thierry Esquerdinha,
de apenas 13 anos,
morador do bairro Jar-
dim Rio Branco. Ele é o
destaque do evento

nas lutas da categoria
infantil. Já são 3 lutas
e 3 vitórias no currícu-
lo.

Aliás, o jovem talen-
to vicentino busca apoi-
adores para poder dis-
putar o Campeonato
Paulista de KickBoxing
no próximo mês. Mais
informações podem ser
obtidas pelo telefone
(13) 99167-9738.
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Santos inicia maratona de jogos
após período de treinos e reforços

O Santos encerra
neste fim de semana
um longo período de
treinamentos. Fora do
mata-mata do Campe-
onato Paulista, o Peixe
teve tempo para se pre-
parar para um mês agi-
tado pela frente.

Com Sul-Americana,
Campeonato Brasileiro
e Copa do Brasil, o San-
tos terá sete jogos nas
próximas semanas. O
primeiro deles é nesta
terça-feira, contra o
Banfield, na Argentina,
às 19h15 (de Brasília),
pela estreia da compe-
tição continental.

O último jogo do
Santos no Paulistão
foi disputado no dia 19
de março. Desde en-
tão, o técnico Fabián
Bustos ganhou cinco
reforços para o seu
elenco: o zagueiro
Maicon, os volantes

Willian Maranhão e
Rodrigo Fernández e
os atacantes Jhojan
Julio e Bryan Angulo .

Sem jogos, Fabián
Bustos aproveitou
para comandar dias in-
tensos de trabalho no

CT Rei Pelé. Em diver-
sas oportunidades,
os jogadores traba-
lharam em dois perí-
odos, pela manhã e
pela tarde, e ficaram
concentrados no cen-
tro de treinamento

entre as atividades.
O técnico tentou

colocar em prática
suas ideias. Desde a
chegada ao Santos,
Bu s t o s  a i n d a  n ã o
t i n h a  t i d o  m u i t o
t e m p o  p a r a  t r e i -

nar sem jogos.
Reforços
Cinco reforços

para o início das pró-
ximas competições
era a meta do San-
tos. Agora, o clube
deve t irar o pé do

acelerador no mer-
cado. A expectativa
é de que mais joga-
dores sejam contra-
tados apenas na
próxima janela  de
transferências ,  no
meio do ano.

Copa do Mundo 2022: veja como
ficaram os jogos do Brasil

A seleção brasileira
conheceu hoje, em
sorteio da Fifa, seus
primeiros adversários
na Copa do Mundo de

2022, no Qatar, e os tor-
cedores terão um desa-
fio para acompanhar as
partidas, pois todas se-
rão em dias de trabalho.

Cabeça de chave do
Grupo G, o Brasil estreia
contra a Sérvia no dia
24 de novembro, uma
quinta-feira. Na sequ-

ência, encara a Suíça
no dia 28, segunda-fei-
ra, e por fim, Camarões
no dia 2 de dezembro,
uma sexta-feira.

Palmeiras e São Paulo decidem o
Campeonato Paulista no domingo

A grande final do
Paulistão 2022  acon-
tece neste domingo,
no Allianz Parque, às
16h.

São Paulo
Sem contar com o

zagueiro Arboleda,
que não compareceu à
atividade desta quin-
ta-feira, o São Paulo
se reapresentou e
abriu a preparação
para a decisão do Pau-
listão diante do Pal-
meiras, marcada para
domingo, às 16h (de
Brasília), no Allianz
Parque.

O elenco se dividiu
em duas partes. Quem
começou a vitória por
3 a 1 sobre o Palmei-
ras, na última quarta,
fez uma atividade re-
generativa. Já os de-
mais foram a campo e
fizeram um trabalho

técnico de enfrenta-
mento em campo re-
duzido.

Palmeiras
A derrota do Pal-

meiras no primeiro
jogo da final do Cam-
peonato Paulista fez o
time alviverde estrear
um lado negativo e
novo na era Abel Fer-
reira: o de sair perden-

do em uma disputa de
mata-mata.

O placar de 3 a 1 a
favor do São Paulo, na
última quarta-feira, re-
presenta ao Verdão
comandado pela co-
missão técnica portu-
guesa a primeira des-
vantagem em uma dis-
puta eliminatória com
jogos de ida e volta.

O Palmeiras preci-
sa vencer o São Paulo
por três ou mais gols
de diferença no próxi-
mo domingo, às 16h,
no Allianz Parque,
para ser campeão
paulista. Uma vitória
alviverde por dois gols
de diferença leva a de-
cisão para as cobran-
ças de pênaltis.

Contratado do
Shakhtar Donetsk, da
Ucrânia, por emprésti-
mo até o fim de 2022,
o volante Maycon foi
apresentado pelo Corin-
thians na tarde desta sex-
ta-feira com status de re-
forço que faltava para
completar o elenco.

Aos 24 anos, o vo-
lante revelado pelo
Timão se diz mais ma-
duro no retorno ao clu-
be. Foram três anos e
meio na Ucrânia desde
que deixou o Corinthi-
ans, no meio de 2018.
Na volta, ele vai usar

a camisa número 5.
O Maycon teve con-

vivência com treinado-
res europeus, peguei
duas escolas portu-
gueses e uma italiana.
Acrescentaram muito
na minha visão de
jogo. Trabalhar com o
mister aqui vai me
acrescentar muito.
Aprendi aspectos táti-
cos, físicos, de entendi-
mento de jogo. Ainda
tenho muito a evoluir,
mas fico feliz por esse
aprendizado nos últi-
mos anos e espero pro-
gredir – disse Maycon

Maycon é apresentado
no Corinthians


